



Un grupo de alumnos asiste a una clase en una facultad de la Universidad. :: ALMEIDA

La Usal ofrece 26 contratos temporales para mitigar la reducción de su profesorado

Las nuevas convocatorias del Rectorado incluyen seis plazas de ayudantes doctores, 19 de asociados y una de profesor lector

:: RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA. La asfixiante tasa de reposición del profesorado universitario, que se mantendrá este

año en el denostado 10% fijado por el Ministerio de Educación y que ha avivado aún más el malestar de los rectores españoles, ha vuelto a ocasionar que las autoridades de la Universidad salmantina se vean obligadas a convocar plazas temporales para que la actividad lectiva no se vea resentida el próximo curso.

Un buen ejemplo de lo anterior es la reciente convocatoria de 26 plazas docentes en diferentes cate-

gorías, pero ninguna de ellas con rango de funcionario. Las 26 plazas en cuestión se dosifican en varios apartados. Seis de ellas corresponden al ámbito de los profesores ayudantes doctores y corresponden a las áreas de conocimiento de Traumatología y Ortopedia, Dibujo, Traducción e Interpretación, Didáctica de la Expresión Musical, Estudios Árabes e Islámicos y Psicología Básica.

La arriesgada opción de los profe-

La asfixiante tasa de reposición obliga a soluciones parciales que no consolidan la plantilla

sores asociados, es decir, docentes externos ajenos al ámbito académico que deciden trabajar durante un número concreto de horas semanales en las facultades de la Usal, también vuelve a estar presente en la nueva convocatoria. Así, se sacan a concurso once plazas de asociado de diversas áreas de conocimiento, como son Métodos de Investigación, Pintura, Ciencia Política y de la Administración, Organización de Empresas (tres plazas), Didáctica de la Matemática, Filología Francesa (dos plazas), Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial, y Estadística e Investigación Operativa.

Ciencias de la Salud

El penoso calvario que padece la emblemática Facultad de Medicina, consecuencia directa de la no provisión de muchas de las vacantes que dejan los profesores que alcanzan la edad de la jubilación, podría aminorar una vez se cubran las ocho plazas de profesor asociado correspondiente al bloque de las Ciencias de la Salud, que también salen a concurso público. De ellas, siete pertenecen al área específica de conocimiento de Medicina y una, a Urología. Finalmente, el equipo rectoral ha a aprovechado los complejos mecanismos para sacar una plaza de profesor lector, también con contratación temporal, para el área de Filología Alemana. Los miembros de los tribunales que resolverán estos 26 concursos también están fijados.

La convocatoria pública de las 26 nuevas plazas docentes con contratos temporales se concretó el pasado 27 de junio con diferentes resoluciones oficiales. Las diferentes modalidades –ayudantes doctores, asociados, asociados de Ciencias de la Salud y lector– salen a concurso en virtud de las convocatorias rubricadas por el vicerrector de Ordenación Académica y Profesorado de la Universidad, Mariano Esteban.